



Dimitri FLORENCE

Exerçant comme praticien hospitalier en anesthésie réanimation au CHU de Nantes, j'ai choisi de m'inscrire en Master Autonomie Responsabilité Soins après lecture d'un mail adressé aux professionnels du CHU. Le partenariat faculté de médecine et faculté de lettres, ainsi que les sujets évoqués dans cette formation m'ont particulièrement intéressé. Cependant c'est la rencontre avec les responsables du Master qui m'a définitivement convaincu de la nécessité de m'inscrire afin de progresser dans les questionnements éthiques de ma pratique quotidienne. Leur accompagnement et leurs conseils m'y ont bien aidé.

Je considérerais volontiers cette formation comme nécessaire à la pratique médicale, bien que, provenant d'une réflexion personnelle, elle ne puisse pas à mon sens être suivie sans une certaine volonté. A ce propos, des aménagements d'enseignement sont réalisables (cours filmés, stage réalisé sur le lieu de travail), mais il faut préciser que le travail à fournir est conséquent si on envisage de le compléter en une seule année.